

## ANFRAGE

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz  
und weiterer Abgeordneter  
an die Bundesministerin für Familien und Jugend  
betreffend „FamilyApp 2015“ – Inserat des BMFJ in „Heute“ am 29. Juni 2015

In der Gratiszeitung „Heute“ vom 29. Juni 2015 ist auf Seite 19 ein Inserat des BMFJ mit dem Titel „FamilyApp 2015“ zu finden.



In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Familien und Jugend die folgende

### Anfrage

1. Auf welche Höhe belaufen sich die Kosten für dieses Inserat?
2. Wurde dasselbe Sujet auch in anderen Medien geschaltet?
3. Falls ja, wo?
4. Falls nein, warum nur in „Heute“?

30/6 CS